

Beate Müller-Gemmeke MdB

lädt ein



Veranstaltung zur Bundestagswahl

Ungleichheit und Steuerbetrug - kann sich das Deutschland wirklich leisten?

mit Dr. Gerhard Schick

Finanzpolitischer Sprecher von Bündnis 90/Die Grünen im Bundestag

Montag, 18. September 2017, 19:30 Uhr
Haus der Jugend, Museumstraße 7, Reutlingen

**Mutig und leidenschaftlich
für die Menschen und die Umwelt**

Bündnis 90/Die Grünen, Kreisverband Reutlingen
Gartenstraße 18, 72764 Reutlingen
07121-372677, kv.reutlingen@gruene.de
www.mueller-gemmeke.de





Dr. Gerhard Schick

Finanzpolitischer Sprecher
von Bündnis 90/Die Grünen
im Bundestag



Beate Müller-Gemmeke

Bundestagskandidatin und
Mitglied des Bundestages

„Ungleichheit und Steuerbetrug – kann sich das Deutschland wirklich leisten?“ Hier geht es um Gerechtigkeit und um den Zusammenhalt in unserer Gesellschaft. Ich freue mich, dass ich den ausgewiesenen Finanzexperten, Dr. Gerhard Schick, für diese Veranstaltung gewinnen konnte. Er ist finanzpolitischer Sprecher der grünen Bundestagsfraktion.

Steuerpolitik kann dafür sorgen, dass Wohlstand besser verteilt wird. Doch bei uns passiert das Gegenteil. Atomsteuer oder Cum/Ex und Cum/Cum-Geschäfte sind nur zwei Beispiele für Milliardendebakel des Bundesfinanzministeriums. Es gibt keinen deutschen Finanzminister, der mehr Steuergeschenke an Reiche und Konzerne gemacht hat als Schäuble. Doch abgesehen von den legalen und illegalen Steuertricks ist es auch um die Gerechtigkeit bei Steuern und Sozialabgaben im Land schlecht bestellt. Letztlich geht es doch darum, dass alle nach ihren Möglichkeiten für unsere Gesellschaft Verantwortung übernehmen. Und dafür brauchen wir eine gerechte Steuerpolitik, aber auch eine Bürgerversicherung. Damit der Zusammenhalt in unserer Gesellschaft wieder gestärkt wird.

Ich lade alle Interessierten zu dem Vortrag und der anschließenden Diskussion ganz herzlich ein.

Mit grünen Grüßen
Beate Müller-Gemmeke